

Ich möchte mich kurz vorstellen.

Mein Name ist Christine Hihn. Ich bin glücklich verheiratet und habe 3 Kinder, 7 Hühner, 3 Hasen, 2 Igel und eine Katze. Einen persönlichen Bezug zu Unterensingen habe ich durch meine Herkunftsfamilie.

Ich bin examinierte Krankenschwester, habe in Nürtingen Kunsttherapie studiert und mich als systemischer Coach und in Traumapädagogik - und Fachberatung weiter qualifiziert.

Ab 1. April 2022 bin ich die neue Mitarbeiterin des Bürgernetzwerkes Unterensingen.

Schwerpunkte meiner Arbeit werden sein:

- Betreuung und Weiterentwicklung des Projekts Sozialpaten
- Veranstaltungen und Treffen für junge und ältere Bürgerinnen und Bürger
- Begleitung pflegender Angehöriger
- Ansprechpartner für alle Bürgerinnen und Bürger bei sozialen Fragen

Vorläufige Sprechzeiten sind donnerstags von 10-12 Uhr im Bürgernetzwerk Unterensingen in der Austraße 40.

Ich freue mich auf meine neuen Aufgaben und auf die Begegnungen und Gespräche mit Ihnen.

